

DEUX SOIRÉES MÉMORABLES

QUATRE ASSOCIATIONS BÉNÉFICIAIRES

SALLE DE SPECTACLES DE CHISAZ | RTE DE LA CARRIÈRE 5 | 1023 CRISSIER

27
MARS

GRAND LOTO - SPÉCIAL 40^{ÈME} 21 SÉRIES, 2 ROYALES

Nouveau système, 6 cartons gagnants par série !

Un loto système fribourgeois, célèbre loin à la ronde pour son accueil chaleureux, sa convivialité, sa dotation incroyable et sa générosité envers les associations bénéficiaires.



Réservation obligatoire → <https://ki-lesmoraines.ch/loto>

HORAIRES

18h00 | Ouverture des portes et repas
18h30 | Trilogie Pasta-party
19h45 | Début du loto

TARIFS

CHF 60.00 | Abo de base (1 carton)
CHF 50.00 | Par carton supplémentaire
CHF 10.00 | Séries royales
CHF 15.00 | Trilogie de pâtes à gogo

9
MAI

SOIRÉE REPAS - SPECTACLE
NATHALIE DEVANTAY - PHILIPPE LIGRON
Ouverture des portes 18h00



Billetterie

→ <https://ki-lesmoraines.ch/40ans>



Kiwaniis®

LES MORAINES OUEST-LAUSANNE

40
1985
2025



ki-lesmoraines.ch/40ans



« 40 ANS D'ENGAGEMENT

4 ASSOCIATIONS SÉLECTIONNÉES

4 CHÈQUES DISTRIBUÉS »



**Fondation
de la muco-
viscidose**

La Fondation de la mucoviscidose soutien les personnes affectées par cette maladie génétique, parmi les plus fréquentes, touchant environ un enfant sur 2'900 et affectant principalement les voies respiratoires et le système digestif. La Fondation a pour objectif d'améliorer la qualité de vie quotidienne des malades en leur offrant des moyens susceptibles de faire progresser leur autonomie. Depuis toujours, le Kiwanis Club Les Moraines, par sa présence active au Marchethon, contribue à la récolte de fonds en faveur de la Fondation de la mucoviscidose.



Les Ateliers du Cœur
www.lesateliersducoeur.ch

Les Ateliers du Cœur soutiennent les enfants hospitalisés ou atteints de maladies chroniques psychiatriques et leurs familles. Ils offrent une aide pratique et psychologique aux parents et fratries pour mieux vivre cette épreuve. Ils proposent des groupes de parole, ateliers pour enfants et adolescents, solutions de garde, stages et activités, tout en créant un réseau de professionnels. Leurs actions visent à soulager les familles confrontées à des troubles alimentaires, TOC, dépression, addictions, épilepsie, diabète, et autres maladies impactant la vie quotidienne.



**ASSOCIATION
PORTE BONHEUR.CH**

Porte-Bonheur est une association fondée en 1990 par André Marty, après avoir vécu une tragédie familiale à l'adolescence, en perdant trois de ses frères et ses parents. Malgré ce drame, il s'est juré d'aider les orphelins pour qu'ils ne subissent pas les mêmes épreuves que lui. À 30 ans, il crée Porte-Bonheur avec pour mission d'offrir du rêve et d'alléger le quotidien des enfants orphelins. L'association cherche à leur apporter du réconfort et à leur montrer que, même après de terribles épreuves, il est possible d'espérer un avenir meilleur et lumineux.



FORCE

FONDATION RECHERCHE SUR
LE CANCER DE L'ENFANT

FORCE Fondation Recherche sur le Cancer de l'Enfant a été créée en 1992 à Lausanne sous l'impulsion du Dr Daniel Beck, pédiatre hémato-oncologue au CHUV, et de la Ligue vaudoise contre le cancer. Reconnue d'utilité publique, la Fondation soutient exclusivement la recherche et la formation en oncologie pédiatrique. Différent de celui des adultes, le cancer chez l'enfant nécessite une approche spécifique dans l'étude de son origine et des mécanismes par lesquels il se développe, ainsi que de nouvelles stratégies thérapeutiques.

